

Communiqué du Bureau National de l'UPF du 14 mars 2013

L'Union du Peuple Français salue l'élection de Jorge Mario Bergoglio (*archevêque de Buenos Aires*) comme nouveau pape de l'église catholique romaine.

Grand défenseur de la doctrine sociale de l'église (*dont est issu le concept de l'association capital-travail cher aux gaullistes*), le pape François s'est battu toute sa vie pour les pauvres et combattu les excès du libéralisme. Il devra maintenant porter ce message dans un monde profondément marqué par une crise qui n'est pas seulement économique.

Humble, réservé et modeste comme nous avons pu le constater hier lors de sa présentation, nous espérons qu'il puisse réformer une église qui a besoin de la confiance de ses fidèles.

Vous pouvez débattre avec nous sur ce sujet dans notre forum en cliquant sur le lien ci-dessous :

<http://upf-rsi.activebb.net/t742-fumee-blanche-au-vatican#6251>